

SANTA MARTA DE TORMES

La conexión a la red de Salamanca garantizará el suministro de agua

El municipio contará con un tercer punto de abastecimiento para usos puntuales en caso de averías, para evitar cortes y mantener los servicios mínimos a la población

ENE | SANTA MARTA

Los trabajos de conexión a la red de abastecimiento de agua de Salamanca permitirán garantizar el suministro de agua a la localidad santamartina en caso de problemas puntuales en la red municipal y disponer de servicios mínimos para evitar cortes.

Con este objetivo, el Ayuntamiento de Santa Marta ha ejecutado las obras para conseguir una conexión con la capital como alternativa en caso de falta de suministro de agua en el municipio. Un proyecto con un coste de 44.588 euros, que se ha incluido dentro del Plan Sequía 2017 y ha estado financiado con la ayuda de 24.000 euros de la Diputación, que ha complementado el Consistorio con una aportación de otros 20.000 euros.

De esta manera, las obras se han destinado a ampliar la red de abastecimiento de la localidad con una tubería colocada a ambos lados de la N-501, en el tramo que enlaza Santa Marta y Salamanca bajo el puente Pradillo. Punto donde se ha instalado una válvula limitadora de caudal y otra de retención que evita la mezcla de las aguas de ambas redes y un contador. La conexión de ambas tuberías se llevará a efecto a través de una zanja que discurre por el arcén, adosada al bordillo delimitador entre



La concejal de Fomento, Marta Labrador, realizó una visita a las obras de conexión. | ENE

calzada y acera en la margen derecha y por la acera de la margen izquierda de la N-501. Además, se han instalado dos unidades de 100 milímetros, una en cada línea de la conexión y un desagüe a cada lado.

En este sentido, la concejal del área, Marta Labrador, asegura: "Estas obras se han centrado en realizar una conexión con la red municipal de abastecimiento

de Salamanca, una alternativa para el uso circunstancial en caso de falta de suministro en nuestra red y que, aunque no sea capaz de abastecer en condiciones óptimas a todo el municipio, sí consiga mantener unos servicios mínimos, sobre todo en las partes bajas del casco urbano en el que se concentra la mayor parte de la población".

Asimismo, insiste en que la

renovación de la red municipal para evitar los problemas de abastecimiento "es una preocupación prioritaria" y con esta obra "contaremos con un tercer punto de suministro de emergencia para mantener unos servicios mínimos gracias al Ayuntamiento de Salamanca que nos han permitido realizar una conexión desde su red de distribución de uso circunstancial".

El Consistorio solicita la subvención para la instalación de wifi gratuita en espacios públicos

ENE

El Ayuntamiento de Santa Marta ha solicitado la subvención para la financiación europea de instalación de puntos de acceso inalámbrico gratuito a internet en espacios públicos.

La bonificación será por un valor de 15.000 euros para instalar puntos de acceso wifi en espacios públicos, como bibliotecas, parques públicos y plazas o en los centros de la vida pública local que el Consistorio elija como más idóneos. Por su parte, el municipio deberá asumir los costes de mantenimiento de la red.

En este sentido, si se concede la subvención se realizará el proyecto para la implantación de wifi gratuita en Santa Marta. Una medida que ya había planteado el grupo C's y que contemplaba en sus propuestas.

El campamento infantil de Semana Santa será del 2 al 6 de abril

El campamento urbano organizado para facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral durante las vacaciones escolares de Semana Santa se desarrollará del 2 al 6 de abril en el Edificio Sociocultural. Las actividades lúdicas y formativas que se impartirán están dirigidas a niños de 3 a 12 años. | ENE

CURSO DE SERVICIOS DE RESTAURANTE

Del 6 de abril al 19 de junio
De lunes a viernes, de 17:00 a 22:00 horas
Certificado de profesionalidad parcial

Inscripciones: Escuela Municipal de Hostelería
Calle Antonio Machado, 16
Teléfono: 923 200 607

Curso gratuito, gestionado por el Servicio Público de Empleo

ESCUELA MUNICIPAL DE HOSTELERÍA
SANTA MARTA DE TORMES



Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes

